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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ВСТРЕЧА ВЕТЕРАНОВ ВОЙНЫ 

И ТРУДА С УЧАСТНИКОМ 

ПЕРВОГО СЪЕЗДА НАРОД. 

НЫХ ДЕПУТАТОВ И. А. СУ- 

МАРОКОВЫМ.

Она состоялась в минув- 
шую пятницу в Доме полит
просвещения. Представил го
стя собравшимся председа
тель городского совета вете
ранов Я. Т. Пазин.

Это не первая встреча на
родного депутата с избира
телями в нашем городе. Каж
дая проходит очень активно. 
Несмотря на то, что работа 
Съезда широко освещалась 
средствами массовой инфор
мации, транслировалась по 
телевидению, люди хотят ус
лышать непосредственно от 
депутата, как шла его работа, 
какие приняты уже конкрет
ные решения.

И. А. Сумароков рассказал 
о своих личных впечатлениях:

— То, что впервые шел та
кой открытый рвэговор, — 
хорошо. То, что были обозна
чены все «болячки», — хо
рошо. Но вызвало чувство не
удовлетворенности и даже
обиды, что некоторые депу
таты выходили на трибуну
Съезда лишь за тем, чтобы 
обозначить себя, привлечь к 
себе внимание, говорили и 
критиковали, не внося конст
руктивных предложений. А 
как быть завтра, с чего начи
нать?

Мое мнение: надо перехо
дить от беспардонной крити
ки, от митингов и демонстра
ций — к делу.

Подробно рассказал И. А. 
Сумароков о постановлении 
Съезда, касающемся пенси
онного вопроса, и о тех по
ручениях по социальным и 
правовым проблемам, кото
рые переданы для рассмот
рения в Президиум Верхов
ного Совета СССР и Совет 
Министров СССР.

А затем начался диалог с 
залом. Любопытно, что сре
ди вопросов немало было та
ких, которые выходили дале
ко за круг городских проб
лем. К примеру: «Какую по
мощь сегодня оказывает
СССР слаборазвитым стра
нам?», «Чего добивается
Ельцин?», «Была ли москов
ская группа на Съезде еди
нодушной?», «Почему не по
несли никакой ответственно
сти авторы проекта о непер
спективных деревнях?», «Ста
вился ли на Съезде вопрос 
об ответственности за развал 
страны?», «Какая практиче
ская борьба ведется с бю
рократией в верхних эшело
нах?» и т. д.

Другая группа вопросов 
охватывала наши «больные» 
проблемы:

—■ Ходят слухи, что склады 
с моющими синтетическими 
средствами переполнены!

Ответ: — Давайте поручим 
проверить это группе рабоче
го контроля.

— Почему не вошло в по
становление предложение о 
«снятии потолка» при выпла
те пенсии для инвалидов тру
да и ветеранов войны!*

Ответ: — На них распрост
раняется постановление, ка
сающееся работающих пенси
онеров из числа рабочих и 
мастеров.

Часть вопросов касалась 
жилищной проблемы, что
тр е б у е т  конкретного изуче
ния. И. А. Сумароков, запи
сав их, пообещал разе* «ть- 
ся совместно с c o o t i p  - таю
щими органами.

Во встрече приняли уча
стие первый секретарь ГК 
КПСС В. К. Худойжн и пред
седатель горисполкома А. Т. 
Шевцов. Они также ответили 
на ряд вопросов.

— Когда кончится спекуля
ция спиртными напитками и 
дефицитными товарами)

Ответ: — Силы органов ми
лиции сегодня малы. При 
УВД горисполкома будет со
здана специальная группа, 
которая будет выходить в 
предприятия торговли при 
Продаже дефицитных това
ров.

— Кто контролирует коопе
ративы)

Ответ: — Будем создавать 
компетентную группу из ра
ботников финорганов и про
куратуры и проверим дея
тельность кооперативов, а

особенно тщательно — тор
гово-закупочные и общест
венного питания.

— Почему город такой 
грязный! Разбиты дороги]

Ответ: — Конечно, благо
устройство — основная зада
ча горисполкома. На днях со
стоялось совещание в управ
лении строительства, где шел 
об этом разговор. Будем при
нимать меры. Сейчас запуще
на установка по изготовлению 
асфальта — основные маги
страли приведем в порядок к 
октябрю.

Вновь была затронута про
блема экологическая. Все
слышали выступление Пред
седателя Совета Министров 
СССР Н. И. Рыжкова по по
воду Перепрофилирования 
заводов БВК. Делегату Съез
да И. А. Сумарокову переда
но коллективное письмо, в 
котором высказана просьба 
ходатайствовать о первооче
редном перепрофилирование 
Ангарского завода БВК.

Некоторые из присутствую 
щих высказали критические 
замечания в адрес партийных 
органов города, говорили о 
недостатках в работе жи- 
лищно - коммунальных орга
нов, о том, что с введением 
договорных и кооператив
ных цен в торговле рез
ко понизился уровень жизни 
пенсионеров и малообеспе
ченных семей.

В течение трех часов шел 
откровенный, порой резкий и 
очень критический разговор
с народным депутатом. Все 
это понять можно: у людей 
наболело, им хочется замет
ных перемен не когда-то в 
будущем, а сегодня.

Н. БАРМАНОВА.
На снимках: И. А. Сумаро

ков; вопросы задают ветера
ны.

Фото А. МАКЕКО.

НЬЮ-ЙОРК. Правительство 
Ливана обратилось к Совету
Безопасности с просьбой про
длить еще на 6 месяцев срок 
действия мандата временных 
сил ООН в Ливане, истекаю
щий 31 июля. Это решение,
говорится в письме постоян
ного представительства Ли
вана при ООН ее генераль
ному секретарю, вызвано
сложным положением на юге 
страны в результате продол
жающейся оккупации Израи
лем так называемой «зоны 
безопасности», его агрессив
ной политики.

ГАВАНА. В ходе боевых
операций, проведенных за 
неделю, бойцы Фронта ра
ционального освобождения 
имени Фарабундо Марти вы
вели из строя 136 солдат и 
офицеров правительственной 
армии. Как сообщили дейст
вующие в подполье радио
станции «Венсеремос» и «Фа
рабундо Марти», за этот пе
риод повстанцы уничтожили 
несколько армейских грузо
виков и повредили вертолет, 
а также взорвали около 20 
опор линий электропередачи.

ЛОНДОН. Администрация 
угольной компании «Бритиш 
Рейл» объявила о намерении 
закрыть еще одну шахту в 
Южном Уэльсе. В результате 
свыше 500 человек останутся 
без работы в районе, где 
чрезвычайно остро стоит воп
рос о трудоустройстве. По 
данным агентства Пресс Ас- 
сошиэйшн, в прошлом го^у 
из-за кризиса в угольной про
мышленности Великобритании 
убытки «Бритиш Рейл» соста
вили более 7 миллионов 
фунтов стерлингов. А за по
следние три месяца — свыше 
750 тысяч фунтов стерлингов. 
Правительство страны из го
да в год сокращает объем 
инвестиций в эту отрасль эко
номики, полагаясь на импорт 
более дешевого угля.

САН-ФРАНЦИСКО. США 
провели первое летное испы
тание новейшего стратегиче
ского бомбардировщика В-2. 
Официальный представитель 
Пентагона заявил, что успеш
ный полет сверхсовременного 
самолета открывает новую 
страницу в военной авиации. 
Бомбардировщик выполнен по 
технологии «Стеле», которая 
должна затруднить его обна
ружение радарами потенци
ального противника. По сооб
щению конструкторов, само
лет обладает дальностью по
лета 16 тысяч километров без 
дозаправки в воздухе, спосо
бен нести 25 тонн ядерного 
или обычного оружия.

БОНН. В ФРГ объявлено о 
начале деятельности нацио
нального агентства по иссле
дованию космического
пространства. Это ведомство 
штаб-квартира которого нахо
дится в Бонне, призвано объ
единять и координировать 
усилия западногерманских на
учно - исследовательских ин
ститутов, фирм и концернов 
в разработке космических 
технологий, а также пред
ставлять интересы страны на 
международной арене.
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КАБЕЛЬНОЕ 
СЛУХИ I

ТЕЛЕВИДЕНИЕ:
РЕАЛЬНОСТЬ

В Ангарске будет кабельное телевидение. Более того, оно 
будет очень скоро. Первые счастливчики — 6-й микрорай
он, который заполучит • свое распоряжение t-й «ангар
ский» канал. А мы, очевидно, будем стремиться завести 
знакомых в небезызвестном микрорайоне, чтобы ють кра
ем глаза увидеть программы ангарской студии.

Но все по порядку. Реше
ние горисполкома о создании 
студии кабельного телевиде
ния незамеченным не про
шло; однако у этого события 
есть своя предыстория. Еще 
прошлой зимой в штабе МЖК 
появился молодой и доволь
но самоуверенный человек 
(им оказался Герман Семе
нов, студент 5-го курса от
деления журналистики) и 
предложил организовать...
кабельное телевидение. Во- 
обще-то чудаки с самыми не
вероятными идеями здесь не 
редкость. Но такое предла
галось впервые.

Хотя в самой идее созда
ния кабельного телевидения 
(ничего невероятного нет. 
Путь этот отработан и прой
ден многими нашими круп, 
ными городами, где кабель
ное телевидение успешно 
функционирует и развивает
ся. Почему бы не попробо
вать Ангарску?

Какие аргументы нашел 
Герман, история умалчивает, 
но он эмжековцев убедил. В 
теоретическом, конечно, пла
не. Практически на пеовых 
порах для осуществления за
думанного требовалось хотя 
бы тысяч сто. Для эмжеков- 
ского бюджета это было че

ресчур. Идея нашла поддер
жку в производственном 
объединении « Ангарски ефте- 
оргсинтез». После неодно
кратных атак будущего ди
ректора будущей студии и 
его единомышленников, уве- 
ровагвших в кабельное теле
видение, руководство и совет 
трудового коллектива сда
лись.

— Да, мы тоже поверили 
в кабельное телевидение. 
Хотя, разумеется, прежде 
все подсчитали, — рассказы
вает В. Л. Машинский, зам. 
генерального директора, он 
же председатель совета тру
дового коллектива. — На пер
вый раз СТК вообще отказался 
финансировать затею. Но в 
конце концов убедился в 
полезности, даже нужности 
этого дела. Первые 3— 4 года 
кабельное телевидение будет 
убыточным, но потом начнет 
приносить доход. Кстагти, по
мимо ссуды, предприятие 
ежегодно планирует вкла
дывать в КТВ по 60—80 тысяч 
рублей.

Главный аргумент за кабе
льное телевидение — оно 
само. Его возможности гораз
до шире обычного «теле». 
Например, в оперативном ос
вещении событий, чему, кста

ти, сама была свидетель: ви
деопленку с* записью работы 
конференции по РТВ, отсня
тую студийцами, «крутили» 
здесь же, в зале, через не
сколько минут после ее окон
чания. (Кое-кому не очень 
искушенному в современной 
видеотехнике это казалось 
немножко чудом).

КТВ для ангарчаи — это, 
во-первых, дополнительный 
канал, а значит, возможность 
какого-то выбора, которого 
мы пока лишены, так как у 
нас всего две — московская 
и иркутская программы. Во- 
вторых, богатый выбор ху
дожественных, документаль
ных, мультипликационных фи
льмов для самых разных ау
диторий.

Сейчас в помещении, вы
деленном под студию (6-й 
микрорайон, 17 дом — за
помните!) заканчиваются от
делочные работы. А недавно 
в соответствии с договором 
между производственным
объединением «Ангарскнеф- 
теоргсинтез» и научно-реали- 
зационным объединением
«Полярэкс» Сибирского отде
ления Академии наук СССР 
завершена прокладка кабеля 
и проведены испытания сис
темы. Еще раньше закуплены 
оборудование, аппаратура. 
Подключать, в принципе, 
хоть сейчас, но сотрудники 
студии не торопятся. Им нуж
но не просто помещение. 
Студия — «лицо» фирмы, а 
свою фирму здесь ценят вы
соко. Поэтому так тщательна

отделка деталей, поэтому 
споры с дизайнерами даже 
вокруг предполагаемого цве
та шкафов.

По договору срок сдачи 
студии—1 ноября, но гораз
до раньше планируется все 
работы завершить, подклю
чить абоненте* и... Вы еще 
не умерли от зависти к жи
телям 6-го микрорайона? 
Лично я была близка к этому.

— 6-й микрорайон (плани
руется подключение полторы 
тысячи абонентов, пятьсот из 
них — эмжековцы) — от
нюдь не избранник судьбы,— 
утешил Герман Семенов, те
перь уже официальный ди
ректор студии кабельного те
левидения. — Для нас это 
лишь испытательный поли
гон, где пройдет отработка 
как технических средств, так 
и предполагаемых программ. 
В будущем году планируем 
подключить 6а, 8-й микрорай
оны, а потом, в зависимости 
от финансирования, и другие 
районы. Мы готовы к тому, 
чтобы в каждой ангарской 
квартире обрела «прописку» 
программа КТВ (оборудова
ние для этого есть). Все упи
рается в финансирование. 
Рассчитываем на активную 
поддержку спонсоров, и, ко
нечно, сами не сидим сложа 
руки.

Время работы канала 3—4
часа в день. В нашем распо
ряжении высококачественная 
аппаратура, что, несомненно, 
скажется на оформлении пе
редач. В частности, компью

терная мультипликация, ком
пьютерные заставки и другие 
новшества. Благодарим наших 
спонсоров — производствен
ное объединение «Ангарск- 
нефтеоргсиптез», гориспол
ком, другие предприятия за 
помощь и поддержку.

...Кажется, это реальность: 
на ангарских улицах белый 
«рафик» с надписью «кабе
льное телевидение». Реаль
ность и другое — слухи, опе
редившие КТВ на много дней 
вперед. Чего только не гово
рят! Кстати, одну из про
грамм редакция специально 
б(у\дет посвящать разоблаче
нию слухов. Пока программа 
нет, скажу следующее: под
ключение будет стоить не 
500 рублей, а всего 15, по
месячный взнос — 3 рубля. 
По-моему, вполне приемле
мые цены.

В штате студии 13 человек. 
Люди творческие, увлечен
ные, оптимисты — без «опти
мизма не прожить, ибо здесь 
возникало немало ситуаций, 
когда руки опускались, и, ка
залось, уже все... У каждого 
— ворох идей (к тем, кто 
приходит устраиваться на ра
боту в студию, первый воп
рос: «Идеи есть?»), и мно
гое из задуманного уже осу
ществилось. Среди организа
ционной суеты успели отснять 
фестиваль МЖК на турбазе 
«Юбилейная», конференцию 
по РТВ, турнир «Мода, музы
ка, мяч». Эти события в Лету 
не канут.

В штатном расписании есть 
еще вакансии режиссера^ 
диктора, редактора. Хотя же
лающих хватает, дирекция 
студии не торопится. Не то, 
чтобы они придирчивы». 
Ищут единомьпиленников.
Может, вы один из них?

А. КОКОУРОВА.

Г ЭКОЛОГИЯ: ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

29 июня 1989 года госу
дарственным инспектором ре
гионального комитета по ох
ране окружающей среды В. Т. 
Андрющенко вручено главно
му •'нже‘,-9'?т/ А НОС А. Ф. Ба
бикову предписание о приос
тановке с первого октября 
1989 года эксплуатации печей 
полукоксования цеха 1-6 кок
согазового завода.

Остановка печей влечет за 
собой прекращение эксплу
атации других промышленных 
объектов. Это значительно 
повлияет на улучшение эко
логической обстановки.

Б свою очередь, руководст
во оом*днн ->ния приняло от
ветные меры давления на 
комите'" по охране природы. 
Причем использованы были 
бессовестные приемы сталки
вания лбами трудового кол
лектива цеха 1-6 и комитета 
по охране природы.

Почему региональный ко
митет принял такое постанов
ление? Объекты коксогазово
го завода являются основны
ми загрязнителями окружаю
щей среды. В воздух летят 
десятки тысяч тонн вредных 
специфических веществ: фе
нол, сероводород, угарный 
газ. В целом только на город 
втот завод выбрасывает в 
среднем около 54 тысяч тонн 
в год различных токсичных 
компонентов. Главным источ
ником этих бед давно явля
ются 30 печей полукоксова
ния, возраст которых достиг 
40-летнего предела.

ОсоЛо ВЛИ7НИЧ выброссв от 
печей на самочувствие ангар- 
чан ощущается в период не
благоприятных метеорологи
ческих условий. Именно в 
вто время в городе становит
ся трудно дышать астмати
кам, страдающим аллергией, 
да и здоровым людям. От 
мотелей города поступает 
лавина жалоб.

В настоящее время яро- 
мышлеиные объекты коксога
зового эввода — самые бо-

ИГРА ВЕДОМСТВ
лезиенные экологические
точки!

Другой причиной приоста
новки печей являются тяже
лые условия труда, не отве
чающие санитарным нормам. 
Чтобы как-то удержать рабо
чих, им платят повышенные 
оклады, предоставляют блага, 
предусмотренные для вред
ного производства. В общем, 
раЪочгие дорожат своим мес
том, несмотря на некоторые 
отрицательные факторы. Рас
платой за предоставленные 
блага стала жизнь. Если бы 
наша наука, специалисты объ
единения, профсоюз занялись 
всерьез подсчетом ущерба 
здоровью рабочих завода и 
жителей города, то это бы 
.подействовало отрезвляюще 
на всех.

В-третьих, никаких реаль- , 
ных перспектив по оснаще
нию печей полукоксования 
эффективными системами
улавливания и очистки нет. 
Нет их и в Союзе.

Если трезво оценивать всю 
обстановку с печами полукок
сования, то единственная ра
зумная альтернатива — пре
кратить эксплуатацию печей 
с последующим их списани
ем. Соответственно, резко 
улучшится экологическая об
становка в целом для реги
она, так как повышение ПДК 
по сероводороду периодиче
ски регистрируется даже в 
Усалье-Сибирском, где нет 
производств, связанных с вы
делением сероводорода.

Давайте вспомним, что по
сле трагических событий в 
конце 1988 года правительст
венная комиссия приняла ре
шение, обязывающее Мин- 
нефтехимлром СССР вывести 
из эксплуатации производства 
полукоксования, малотоннаж

ного карбамида, аммиака из 
газов уг^епереработки и о 
коренной реконструкции дру
гих устаревших производств. 
Соответственно, был оформ
лен приказ от 23 января 1989 г. 
за подоисью министра неф
техимической промышленно
сти, где предусмотрена чет
кая программа по выводу из 
эксплуатации устаревших объ
ектов, в том числе и произ
водств по получению товар
ного полукокса для нужд 
черной металлургии.

В ПО «Ангарскнефтеорг- 
синтез» на основании прика
за министра разработай гра
фик, в котором пред ус мат р и- 
Ьается в июле-августе 1989 
года закрыть полностью про
изводство аммиака из газое 
углепер еработки с сокраще
нием выработки полукокса. 
Это была разумная и единст
венно верная программа для 
вывода Ангарска из зоны 
геологического бедствия. 
Она была поддержана всеми, 
в том числе и городской 
сессией народных депутатов.

Но вот прошло время, об
становка относительно нор
мализовалась, напряжение в 
народе спало. Наступила по
ра для отстаивания ведомст
венных интересов. Причем с 
прицелом на коренную пере
стройку вышеназванной про
граммы по производству то
варного полукокса.

Если писать откровенно, то 
можно реально ожидать 
строительства экологически 
вредного производства, кото, 
рое будет входить в структу
ру Мннчермета СССР. В 
сговоре оба министерства: 
Миннефтехимпром и Мин- 
чермет выпустили совместный 
приказ за подписью двух за
местителей министров В. Е.

Полова от Миннефтехимпро- 
ма и А. Н. Иводитова от Мин- 
чермета о назначении комис
сии для разработки меропри
ятий по снижению вредных 
выбросов при производстве 
полукокса в ПО «Ан
гарски ефтеоргсинтез»». Пред
седателем комиссии назначен 
наш А. Ф. Бабиков, а среди 
членов комиссии большинство 
представителей Ммнчермета* 
Задачи комиссии сформули
рованы довольно благород
но, мол, сократить выбросы, 
а цель одна — сохранить 
производство товарного полу
кокса в Ангарске для Мин- 
чермета СССР.

Значит, приказ министра
Н. В. Лема ев а пущен под 
откос его заместителем В. Е. 
^Поповым. Кстати, последний 
принимал участие по рассле
дованию причин октябрьской 
ситуации и обстановку в горо
де знает хорошо.

Ну * у руководства, собст
венно объединения, быпа 
возможность выполнить при
каз министра? Была. Но для 
этого нужно обладать муже
ством, хотя и связано оно с 
риском потерять служебное 
положение. Только нет этого. 
Поэтому в ход была запуще
на многократно испытанная 
система — запутать дело, 
чтоб выиграть время. Но там, 
где забывают о реалиях, не
избежно возникают конфлик
тные ситуации. Ангарский ре
гиональный комитет по охра
не природы, разобравшись 
со всеми теневыми комбина
циями двух ведомств, пошел 
на применение крайних мер 
— выдал предписание. Кроме 
того, потребовал от руковод
ства объединения разработать 
и утвердить ежеквартальный 
график закрытия печей полу

коксования, чтоб в 1 января 
1991 года производство то
варного полукокса было пре
кращено.

Соответственно, если к 1 
октября 1989 года не будут 
решены различные техноло
гические мероприятия, позво
ляющие эксплуатировать пе
чи с нормативными выброса
ми, то они будут выборочно 
приостанавливаться.

Целесообразно отметить на 
будущее, что создание конф
ликтных ситуаций отдельными 
руководителями, когда рабо
чие видят в представителях 
комитета по охране природы 
своих врагов, отрицательно 
характеризует этих руководи
телей, создает трудности в 
работе по охране окружаю
щей среды. К сожалению, 
его величество рубль, кото
рый попадает в карман рабо
чего не за его заслуги, а 
как оплата его долготерпе
ния, не позволяет ему реаль
но оценить обстановку. Не 
может быть ничего дороже 
здоровья человека. Поэтому 
не может быть ничего бес
человечнее, чем спекуляция 
на здоровье сотен людей.

Стыдно становится за тех 
руководителей, которые во 
многих случаях занимаются 
маниловщиной, вводя в за
блуждение рабочих.

В принципе платформа ма
лоотходной технологии по 
печам полукоксования, на ко
торой стоят директор завода
О. А. Гуренко и главный тех
нолог объединения В. М. 
Корпус, не состоятельна, так 
как эти мистические предло
жения не имеют реальной 
базы.

Прожекты, оторванные от 
жизни, вызывают неуважение 
к тем людям, которые, поль
зуясь своим служебным по
ложением, занимаются техни
ческой авантюрой. Жаль, что 
за это их не привлекут в 
ответственности.

В. подскочин, 
председатель Ангарского 
территориального коми
тета по охране природы.

г .J



►«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА» № 139 ♦ 21 ИЮЛЯ 1989 ГОДА

 ̂ Анкета: культура—цель или средство?
1. Каи вы понимает*,

такое культура?
2. Как вы оцениваете уро

вень культуры в нашем го- 
роде (высокий, средний, низ-

9 кий. Если есть самостоятель
ная оценка, то ответьте под
робнее, если нет, подчеркни
те то, что вы считаете нуж
ным)?

3. Считаете ли вы, что мы 
находимся на грани духовно, 
го банкротства (да, нет, не 
знаю)?

4. Какие формы проведе
ния свободного времени вы 
предпочитаете (посещение 
библиотек, музеев, концер
тов, спектаклей профессио
нальных артистов, самодея

тельных артистов, мероприя
тий в клубных учреждениях, 
клубов по интересам, спор
тивных мероприятий и т. д.)?

5. Как часто вы посещаете 
наши учреждения культуры:

а) не менее одного раза в 
неделю;

б) не менее одного раза в 
месяц;

в) реже;
г) вообще не бываю.
6. Есть мнение, что куль

тура должна научиться кор- 
мить себя сама, т. е. перейти 
на хозрасчет. Как вы к этому 
относитесь (отрицательно,
верное мнение, затрудняюсь 
ответить)?

7. Интересуетесь ли вы, чем 
и где занимаются ваши дети 
(да, нет, не знаю)?

8. Как вы считаете, нужен 
ли нашему городу театр? Ес
ли да, то какой:

а) оперы и балета,
б) драматический,
в) театр юного эоителя.

I
ПОКА ЕСТЬ ДЕФИЦИТ • ••

Урываю время, пока спит 3- 
месячиая дочка, очень хочется 
высказаться.

На первый вопрос я бы от
ветила, что культура — это на
ши нравственные корни. А вот 
их-то у нас практически и нет. 
Обрубили их, когда истребляли 
умы России. Сколько по-настоя
щему культурных людей, интел
лигентов в самом лучшем смысле 
этого слова оказалось уничто
женными, уехало за границу?

Часто бывая а Иркутске, вижу 
там иностранных туристов. Вы 
спросите: при чем здесь это?
Посмотрите на них вниматель
нее. Они улыбаются. По телеви
зору показывают, сами коммен
таторы констатируют, например, 
что американцы более жизнера
достны, отзывчивее, улыбчивее, 
чем мы, советские граждане. И 
вот я пришла к выводу, что их 
жизнелюбие, их беспечность что 
ли от незнания таких проблем,

какие существуют у нас.
Имею в виду нашу службу бы

та, торговлю, зарплату. Если я 
простою полдня за куском кол
басы или килограммом сосисок, 
пробегу несколько магазинов в 
поисках картошки и морковки, 
намну бока в автобусе по доро
ге на работу и обратно, два го
да буду ждать сапоги из ремон
та, восемь раз безрезультатно 
ходить в ателье на примерку, 
считать зарплату мужа (а хватит 
ли до получки?), то о какой 
культуре можно говорить? Если 
говорить, то только об ее от
сутствии.

Разве может быть культурным 
общество, где есть дефицит? О 
чем бы ни зашла речь — все в. 
разряде дефицита, вплоть до 
детсюих сосок и мужских плевок 
х-б. Разве может быть культур
ным общество, где мясо прода
ют по талонам? Я понимаю, 
что вы, может быть, имели в

виду другое, говоря о культуре, 
но, честное олово, до того вы
матывает наша действительность, 
что не остается сил на прием 
пищи духовной.

А уровень культуры в нашем 
городе, значит и свой лично, я 
оцениваю ниже среднего. При 
таком уровне культуры мы дей
ствительно находимся на грани 
духовного банкротства. Очень 
много злых людей.

Свободное время провожу в 
кругу своей семьи. Ходили с 
мужем в библиотеку, но там ни
когда не возьмешь ту книгу, ко
торая тебя интересует, полки за
биты книгами, но какая это ску- 
к#, серость! Все, что наиболее 
интересно, читаемо— все это «на 
руках». Только вот на чьих?

В музей часов хожу, когда по
просит старший ребенок, ему 
там раньше больше нравилось, 
а сейчас становится неинтересно 
— ничего нового.

О концертах. Несколько раз 
брали с мужем билеты на кон
церты заезжих «мастеров». Не
мало случаев было, когда кон
церты переносили или отменяли, 
а если они и проходили, то ча
ще всего вызывали досаду и 
сожаление о потерянном време
ни. Я говорю о концертах эст
радных и рок-музыкантов. Та
кие «артисты» приезжают к нам 
в надежде «на то, что здесь 
живут дремучие провинциалы, 
которые готовы заплатить любые 
деньги, чтобы посмотреть на 
«звезду».

Поэтому я считаю, что билеты 
должны быть дешевле, а если 
концерт идет под фонограмму, 
то вообще плата должна быть 
чисто символическая. Отсюда 
следует, что никаких хозрасче- 
тов в искусстве быть не должно. 
Во всем мире учреждения куль
туры находятся на дотациях, 
везде находятся средства на их 
содержание, и только наша 
страна решила идти «неторен- 
ным» путем. По-моему, это аб
сурд — хозрасчет в культуре!

Не культура должна кормить 
себя сама, а те, для кого она су
ществует, т. е. все мы, зрители, 
слушатели, посетители и т. п.

Про детей. Если честно, то не 
всегда я интересуюсь, чем за
нимался, где и с кем гулял мой 
сын.

Про театр. Мое мнение тако
во: собственный театр нам не
нужен пока, но необходимо ча
ще приглашать театры из других 
городов.

Кроме того, приглашать слу
шателей на концерты Иркутской 
филармонии надо яркими рек
ламами, объявлениями, и не от
менять их концерты, как это бы
ло в январе, во время школьных 
каникул. Заранее предусматри
вать все эти нюансы. Тогда и не 
будет пустого зала.

Очень нужна нашему городу 
культурная реклама. Ведь рекла
ма — двигатель прогресса. И 
без этой начальной ступеньки не 
будет у нас прогресса в культу
ре. Н. РУБИНА,

93-й квартал.
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■в поляк Прнвчгврья идет Фото А. ХАМЗИНА.

НА РИНГЕ 

АБАКАНА
0  БОКС

Прошел чемпионат Россий
ской Федерации по боксу. В 
нем приняли участие три ан
гарских боксера, воспитанни
ки школы бокса «Трудовые 
резервы» при СПТУ-36: ма
стер спорта Валерий Благо
дарный, тренер ДЮСШ-2 го
роно, Валерий Каргин, уча
щийся СПТУ-36, и кандидат в 
мастера спорта Владимир 
Знайденко, учащийся СПТУ- 
36.

Необычность соревнований 
заключалась в том, что впер
вые они проводились в трех 
городах: Абакане, Минусин
ске, Черногорске на открытых 
стадионах. В. Благодарный 
уступил в равном бою масте
ру спорта из Саратова, се
ребряному призеру чемпио
ната СССР С. Юну. В. Каргин 
первый бой выиграл у мас
тера спорта из Ульяновска А. 
Хайрулина, а во втором ус
тупил с минимальным пре
имуществом мастеру спорта 
из Димитровограда А. Уколо- 
•У.

Наибольших похвал в этом 
турнире заслужил В. Зна*- 
денко. В весовой категории 
до 67 кг, где выступало 12 
мастеров спорта и 10 канди
датов в мастера, Володя про
вел пять боев. Одержал 
победы над тремя мастерами 
спорта СССР и лишь в фи
нале уступил боксеру из Ке
мерова В. Каташеву. В итоге

занял второе место и выпол
нил норматив мастера спорта 
СССР. С чем я и мои молве- 
гм хотели бы поздравить его,
так как он не оробел в ком
пании взрослых боксеров, 
ведь ему в сентябре испол
нится только 18 лет.

Сейчас боксеры нашей
школы—М. Ананьин, серебря
ный призер первенства СССР 
1988 года, В. Каргин, Е. Ма- 
дасов, Е. Савеатеев и В. Знай
денко, а также воспитанник 
ДЮСШ-2 тренера А. Р. Кара
ваева мастер спорта Н. Анто
нов — готовятся принять уча
стие в Кубке России и в Куб
ке СССР в Куйбышеве.

Хочется от своего имени и 
от всех тренеров нашего кол
лектива (В. Николаева, А. Да
шко) поблагодарить директо
ра СПТУ-36 А. А. Боринского 
за условия, которые созданы 
нам для целенаправленной и 
плодотворной работы с бок
серами, так как все назван
ные выше ребята учатся в 
специализированной спортив
ной группе СПТУ-36.

В этом году вновь пооиз- 
водится набор в специализи
рованную боксерскую группу 
по специальности слесарь-ма
шинист. Принимаются ребята, 
имеющие второй юношеский 
разряд по боксу. Принятые 
обеспечиваются дополнитель
ным питанием и спортивной 
формой. Добро пожаловать в 
нашу школу бокса.

ю. пруцва,
мастер спорта, старший 

тренер Иркутского облсо- 
вета ВДСО «Трудовые ре- 

эервы».

Алкоголь и ДТП
В общей мвссе дорожно-транс

портных травм особое место по 
тяжести последствий занимают 
происшествия по вине водителей, 
управляющих транспортными 
средствами в состоянии алко
гольного опьянения. Оно отрица
тельно отражается на деятельно
сти нервной системы, вызывая 
выраженные изменения процес
сов возбуждения и торможения, 
на снижение координации дви
жений, физической выносливости 
и умственной деятельности.

Это сказывается как на быст
роте и правильности восприятия 
и осмысления внезапно возник
шей ситуации, так и на скорости 
ответной реакции водителя. У 
выпившего выражено отсутст
вие самоконтроля и наличие не
оправданной самоуверенности. 
Это вс« делает реакцию водите
ля на возникшую оитуацию не
своевременной, запоздалой, не
решительной, а в ряде случаев 
неправильной, в результате чего 
и возникают дорожно-транспорт
ные происшествия.

Установлено, что при содержа
нии в крови водителя 0,5% алко
голя возникает риск ДТП в такой 
обстановке, в которой трезвый 
водитель не допустил бы проис
шествия. Если в крови содержит
ся 0,6—0,7% алкоголя, психичес
кое и физическое состояние во
дителя делается таким, что уп
равляемый им автомобиль ста
новится опасным для окружаю

щих. При содержании в крови 
водителя 1,0% алкоголя o.i*
ность совершения ДТП во
растает в семь раз, а при 
1,5% — в 25 раз. Таким об
разом, управление транспортом 
даже в легкой степени алкоголь
ного опьянения — это прямой 
путь к совершению водителем 
ДТП.

В нашей стране 28,6% ДТП воз
никают по вине пьяных водите
лей. Характерно, что водителями 
индивидуального транспорта со
вершено в нетрезвом состоянии 
в 5 раз больше ДТП, чем води
телями государственного транс
порта. Следовательно, с водите
лями индивидуального транспорта 
не проводится еще достаточная 
разъяснительная работа в автоко
оперативах и по месту работы. 
Недостаточно используется воз
можность общества трезвости
и общества «Знание», не заняв
ших еще активной позиции в про
тивоалкогольной пропаганде сре
ди участников дорожного дви
жения.

Всем участникам дорожного 
движения, всему населению сле
дует знать, что в состоянии алко
гольного опьянения возникают, 
как правило, тяжелые травмы, 
опьянение отягощает лечение
травм, делает их более опасны
ми для пострадавших: и для во
дителя, и для пассажира, и для 
пешехода. Среди погибших на
месте ДТП в состоянии опьяне

ния находилось 41,8% лиц, средм 
умерших от травм в стационаре 
-  28%.

Лечение дорожно-транспортных 
травм часто само по себе пред
ставляет большие трудности из-за 
их сложности и тяжести, 
шока и черепно-мозговых пов
реждений. Эти сложности много
кратно усиливаются при лечении 
пострадавших, находящихся в со
стоянии алкогольного опьянения.

По материалам травмлункта 
г. Ангарска на 1 июля 1989 года 
всего было травм 8302, из них 
в алкогольном опьянении ■— 359, 
ДТП — 127. В больницу скорой 
помощи за 6 месяцев текущего 
года поступило 96 человек в со
стоянии алкогольного опьянения, 
с дорожно-транспортной трав
мой 65, из них в состоянии ал
когольного опьянения 19, умер
ло из 65 поступивших с ДТП 5 
человек, из них в алкогольном 
опьянении —■ 2.

Характерно* особенностью яв
ляется то, что все поступив
шие на лечение в травматологи
ческое отделение в состоянии 
опьянения являются работника
ми кооперативов.

В. ШАУРА,
главный травматолог города.
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23 июля
Стадион «Ангара»

Гала-концерт с участием Г. 
Хазаноеа — 16.00, 20.00.

ДК «Энергетик»
21 июля
Игровая программа «Час 

хорошего настроения», город, 
окая пионерская площадка — 
12.00.

26 июля
Тематический концерт «Си

бирские посиделки», ЦПКиО 
— 18.30.

ЦЕНТР ПО ТРУДОУСТРОЙСТВУ 
НАСЕЛЕНИЯ ПРИГЛАШАЕТ ДЛЯ 
РАБОТЫ НА:

ППЖТ — машиниста железно
дорожного крана (300—330 руб.). 
Выплачиваются льготы на ж.д. 
транспорте.

В ПУВКХ — гл. инженера с 
опытам работы, инженера по ре
монту транспорта, мастеров по 
ремонту зданий и участка сетей 
ВОС, мехени-ка сетей В*иК, ин
женера участка сетей , трактори
стов, машиниста С-100 и пере
движных механизмов, автослеса
рей, газоэлекгросварщиков, мон
тажников, плотни ков-бетонщиков, 
кладовщика;

В электрические сети — элек
тромонтеров по ремонту релей- 
ьой аппарапуры, электрослеса
рей по ремонту респ рея уст
ройств подстанций и оборудова
ния, электромонтера по средст
вам  радиосвязи, инженера по 
автоматической электрической 
связи.

В учреждение УК-272-7 — зав. 
столовой (мужчину), зав. скла>-

встреча с
27 июля
«Мы и закон»

юристом:
13-й мр-и — 19.00;
12-й мр-и — 20.00.
Ежедневно работает салон 

компьютерных игр — с 11 до 
15 час. и с 17 до 20 час.

Видеозал приглашает детей 
на сеансы: 14, 15, 16: взрос
лых: 17.40, 19.10, 20.40,
ежедневно, кроме понедель
ника.

ДК «Строитель»
Киновстреча «В гостях у 

«Мульти-Пульти».

24 июля — 8-й мр-н —19.00,
25 июля — 15-й мр-н —

19.00, 19-й мр-н — .20.00,
26 июля — 7-й мр-н —

19.00.
ЦПКиО 
23 июля
День отдыха молодой се

мьи.
В программе: тематическая

лотерея; концерт артистов 
Иркутской филармонии; де
монстрация. работ служебных 
собак; программа культорга- 
низатора «Ах, лето!» — 15.00. 

22 июля
Массовое гуляние «Всей 

семьей — в парк».
Приглашаем на новый ат

тракцион «Катание в карете».

ЗАКРЫТИЕ ГАСТРОЛЕЯ МИНУСИНСКОГО
ТЕАТРА

30 июля р. Солнцев.
«ТОРМОЖЕНИЕ В НЕБЕСАХ»,

современная трагедия в 2-х действиях.
Начало в 19-30.

дом, коменданта, бухгалтера по 
бюджету, инженера по норми
рованию труда, прораба, води
телей «СДЕ», мастера производ
ства (до 30 лет по швейному 
производству). Справки по тел.: 
9-84-22. Адрес: кв-л 30, д. 4.

В трест ЖКХ (вспомогательный 
участок) — водителей, автослеса
ря-агрегатчика, моториста, авто
крановщика (СМК-7). Планирует
ся переход на аренду.

В ПО «Китойлес» — сортиров
щиков пиломатериалов, операто
ров ЛТ-72 и ЛТС-16, электромон
теров, трактористов, слесарей и 
автослесарей, рабочих на выгру
зку древесины из воды, грузчи- 
ков-стролальщиков, слесарей
КИПиЛ, прорабов, мастера (ПГС), 
токаря по металлу, термиста 
РММ, компресс орщика.

В Союзавтоматстром — инже
нера по наладке и испытаниям, 
инженера-электроника, каменщи
ков, слесарей-электромонтажни- 
ков, электрогазосварщиков, сле
саря по ремонту станоч
ного оборудования, слесарей 
КИПиА. Выплачивается премия

до 75 процентов. Строится жи
лой дом хозспособом.

На АЭМЗ — токарей, фрезе
ровщиков, штамповщиков, элек
тросварщиков, крановщиков,
слесарей-сборщиков, ремонтни
ков. электромонташников-схем- 
щиков, слесарей КИПиА,
прессовщиков и обработчи
ков изделий, грузчиков-
экспедиторов, плотников, ук
ладчиков-упаковщиков, кладов- 
шииов, маляров, трактористов, 
стропальщиков, машинистов ком
прессорных установок, наладчи
ков оборудования, электромон
теров, коноераироещиц, водите
лей, кух работниц в д-учрежде
ние, санитарок, пом. воспитате
лей. Пом. машиниста тепловоза, 
автослесарей, учеников токарей 
(ученические 150 руб.), ст. мас
тера в мех, цех, инженеров, ме
хаников, аппаратчмноа, конструк
торов, технологов, начальника 
компрессорной станции.

Приглашаем посетить центр с 
9 до 18 часов без перерыва на 
обед, кроме субботы и воскре
сенья.

Отделу пожарной охраны 
на постоянную работу требу
ются пожарные (мужчины), 
имеющие образование не ни
же среднего, отслужившие в 
рядах Советской Армии. При
нимаются лица в возрасте до 
30 лет, положительно харак
теризующиеся по месту пре
дыдущей работы, учебы или 
службы.

Предоставляется отпуск 30 
календарных дней, во время 
отпуска бесплатный проезд в 
любой конец страны, бесплат
ные путевки в дома отдыха и 
санатории.

Лица, имеющие стаж служ
бы 25 лет и более, имеют пра
во на назначение пенсии по 
выслуге лет, время нахожде
ния в рядах Советской Аомии 
входит в стаж для назначения 
пенсии.

Обращаться в бюро по
трудоустройству или по те
лефону: 2-32-59.

База МТС урса реализует 
по безналичному расчету:

пароварка для рыбы, гра
фин для воды, автопологи, 
дерматин 3x4 м, уличные на
весы, ложка для кофе, цен
ники наборные, полотерная 
машина К41—1, подметальная 
машина ПМ1А—5, алеватор 
потолочный ЭПИ1—4, ал. 
лампы ЛБЗО— 1500.

Телефоны для справок: 
4-37-91, 4-37-90, 4-14.83.

Сибирский филиал НИПВЦ- 
нефтехим: слесарей 4, 5, 6
разрядов для работы по из
готовлению оргоснастни и 
средств малой механизации, 
главного конструктора проек
та, ведущего инженера-кон- 
структора, инженера-ионст- 
руктора 1-й категории (окла
ды от 220 до 260 рублей 
плюс районный коэффициент, 
премирование поквартальное, 
по итогам работы за год, вы
плачивается материальное по
собив к отпуску).

Обращаться в отдел кад
ров по тел.: 6-48-55 или в 
бюро по трудоустройству. 

*#*
Управлению архитектуры и

градостроительства в проект
но-производственное бюро, 
работающее по 2-й модели 
хозрасчета, требуется инже
нер-геодезист. Оклад 300 
рублей, премиальные доплаты 
по итогам работы за квартал.

За справками обращаться 
по тел,] 2-39-02 и в бюро по 
трудоустройству.

Ангарское городское про
изводственное объединение 
бытового обслуживания на
селения объявляет конкурс 
на замещение должности ху- 
дожника-портретиста по
оформлению портретов на 
мраморе. Заработная плата 
сдельная, до 400—500 руб. в 
месяц.

За справками обращаться в 
отдел кадров по тел.: 6-20-90 
и на предлриятие ритуальных 
услуг по тел.: 9-55-98 или в 
бюро по трудоустройству.

Ангарекой городсной типо
графии на постоянную работу 
требуются наладчик полигра
фического оборудования,
корректор. Узнать по адре
су: ул. Мира, 18 (квартал 77), 
гортипография, с 8 до 17 ча
сов.

* **
Кооператив «Спутник» про

должает прием желающих 
работать таксистами на лич
ных автомобилях каждый чет
верг с 17 часов. Адрес: 10-41- 
67, телефоны: 6-09-67,
9-18-90. (1539).

Ремонтно - механический 
завод Ангарского управления 
строительства на постоянную 
работу: толарей, фрезеров
щиков, строгальщиков, кузне
цов, слесарей механосбороч
ных работ, слесарей по сбор
ке металлоконструкций, под
ручного сталевара (можно 
ученика), электросварщиков, 
слесарей по ремонту ДСМ и 
тракторов, плотников, маля
ров, кузнеца, знакомого с 
жестяными работами, со еде- 
пьно-премиальной оплатой 
труда; крановщиков, тракто
ристов, эле!ггромонтажннков* 
сантехников, слесарей-ре-
монтыиков ГПМ, стропальщи
ков, комплектовщика с пов
ременно - премиальной оп
латой труда; рабочих (без 
специальности), инженеров- 
ко нет рук торов, инженеров- 
технологов, мастеров.

Обращаться в бюро по тру
доустройству.

♦ **
Мехколонна-30 приглашает 

на работу поваров—3 чело
века. Об условиях приема на 
работу обращаться в бюро по 
трудоустройству (квартал 30, 
дом 4).

Вниманию женщин!
В нашем городе открыт са

лон-люкс «Грация» — это 
комплекс услуг, пользуясь ко
торыми вы сможете выгля
деть молодо, современно, 
красиво.

В единственном салоне го
рода введена предваритель
ная запись как по телефону, \ 
так и после обслуживания.

В оздоровительном комп
лексе «Грация» вам предло
жат услуги сауны, косметиче
ского, педикюрного кабине
тов. Опытные, первоклассные 
женские мастера помогут вам 
в выборе индивидуальной хи
мической завивки, современ
ной стрижки, укладки. Масте
ра маникюрного зала устав
шим рукам вернут ощущение 
легкости, ухоженности с по
мощью различных ванночек и 
массажей.

В салоне-люкс «Грация» с 
нетерпением ждут вас и ва
ших телефонных звонков. Наш 
телефон: 9-74-97. Адрес:
17-й мр-н, дом 21.

р .
vm

ГК И Н С Ь !
«РОДИНА» — Тени знойного лета. 

11 (удл.), 14. 16. 18. 20. 21-60.
«МИР» — «Шарло» в Испании. 10,

12. 14 (УДЛ.), 16-20, 18-10. 20. 21-50.
«ПОБЕДА» — Мужчина н женщи

на 20 лет спустя (2 серии). 10. 13. 
16. 18-30.

«ГРЕНАДА» — Роня -  дочь раз
бойника. 10, 12, 14, 16. Меня аовут
Арлекино. (2 серии, дети до 16 лет 
ве допускаются). 18, 20-40.

«ЮНОСТЬ* -- вал «Луч» — Роко
вая ошлбка. 10, 12. 14, 16, 18. 20,
11-50.

Зал «Восход» — После дождичка, 
в четверг. 9-40, 13-30, 16. Бомж (де
ти до 16 лет не допускаются). 17, 
19. 21.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Кинг Коег 
жив. 16. 18, 20 (удл.). Ты меня не 
бойся. 14.

«ПИОНЕР» — На златом крыльце 
сидели. 10. 12. 14. 16. Жемчуг (2 се
рии). 18. 20-30.

«ОКТЯБРЬ» — Роман с камнем. 
13, 15 (удл.), 17-20, 19-10, 21.

ДК «ЛЕСНИК» — Приключения 
пингвиненка Лоло. 9-30.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  Одиночка. 
18, 20.

ДК НЕФТЕХИМ ИКОВ — Кондор.
16

Снимем в аренду любую жилпло
щадь (семья 2 человека). Адрес: кв-л 
«Б», дом 10. кв. 18, тел.: 4-94-18.

(1607).

Сердечно благодарим весь коллек
тив АМУ-2, Карпович С. У., соседей, 
родственников за оказание помощи в 
похоронах дорогого нам Сташко Ни
колая Васильевича.

Жева, дочь.

Выражаю искреннюю благодарность 
коллективу АЗСМ, друзьям, соседям 
и знакомым, принявшим участие в 
похоронах моего мужа Голованова 
Сергея Петровича.

Жеяа.

ХОККЕЙНЫЙ КОРТ «ЕРМАК» 
23 июля

Начало в 17.00, 20.30.
Встреча ангарских зрителей 

с ПОЭТОМ-КОМЯОЗИТОРОМ 
АНДРЕЕМ МАКАРЕВИЧЕМ
(художественный руководи
тель группы «Машина време
ни»).

В программе принимает 
участие группа «ФЭН-О- 
МЭН», солист В. СЮТКИН.

Работают кассы в ДК «Сов
ременник», х-корт «Ермак», 
ДК «Строитель».

Телефоны для справок: 
4-50-90, 2-32-75.

Промьпиленный кооператив
«Резонанс» производит покрытие 
днищ легковых автомобилей спе
циальным составом с гарантией 
до одного года. Обращаться по 
тел.: 7-87-36.

(1664).

Горком партии выражает иск
реннее соболезнование кандидату 
в члены горкома партии, дирек
тору ТЭЦ-9 Жндяевскому Генна
дию Петровичу по поводу тяже
лой утраты — смерти
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2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

Коллектив ангарского завода по 
ремонту радиотелеаппаратуры
глубоко скорбит по поводу без
временной смерти радиомеханика 

ЕВТУХОВИЧА 
Сергея Николаевича 

и выражает искреннее соболезно
вание родным и близким покой
ного.

Ангарская база снабжения вы
ражает соболезнование Багнюк 
Нелли Геннадьевне по поводу ут
раты — смерти

матеря

АМУ-2 треста Снбхиимонтаж 
глубоко скорбит по поводу траги
ческой смерти

ЧЕБРОВА 
Владимира Константиновича

и выражает искреннее соболез
нование жене и детин покойного.

Коллектив производственного 
объединения «Ангарское» выра
жает глубокое соболезнование 
родным и близким по поводу 
смерти ветерана Великов Отечест
венной войны н труда 

ПОПОВА 
Алексаядра М миАяоапа

I

Желающие продать или что- 
либо купить, обменять квартиру 
в черте города могут обра
щаться в кооператив «Банк ин
формации». Кооператив бесплат
но принимает информацию по 
обмену квартир и дает инфор
мацию о продаже имущества. 
Тел.: 6-66-77. (1513).

СООБЩАЕТ
ИРКУТСКГИДРОМЕТ

13 июля. . Сангородок. В 13.00 
приборы зарегистрировали пре
вышение формальдегида — 1,2 
ПДК, окиси азота — 1,5 ПДК. 
Пост по ул. Ворошилова в 19.00 
в'ыдал данные о превышении 
окиси углерода — 2,1 ПДК, оки
си азота — 1,1 ПДК.

14 июля. Ул. Ворошилова, в
13.00 — превышения окиси азо
та — 1,2 ПДК, в 19.00 также по 
окиси азота — 1,1 ПДК.

В 8-м мр-не пост показал в
13.00 завышение нормы по оки
си азота на 1,4 ПДК. В сангород- 
ке по окиси азота— 1,4 ПДК.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

меняем
3-комнатную благоустроенную квар

тиру (2-й этаж, санузел ра»дельный) 
в Бодайбо ва равноценную в Ангар* 
ске. Возможны варианты. Тел. в Ан
гарске: 4*43-33. (1613),

о
4-комнатную квартиру (61 кв. ■)

не. 3-комнатную улучшенной плани
ровки и 1-комнатную нлн ян две Я-
комнатные квартиры. Адрес: 17-Я1-64.

(1524).
©3-комнатную квартиру в Черенком  

(2-й втаж. солнечная, 43 кн. н) на
любую жилплощадь в Ангарске (ве 
менее 18 кв. м). Раб. тел. в Ангарске! 
7-46-15, Бойчук. '  (1536).

0
2-комнатную квартиру (31 кв. ш,

3-й втаж. балкон, телефон. 71-fl 
кв-л) ва Э-комнатную крупногабарит
ную по договоренности. Тен.: J-68-вв
или 2-97-42. (1528).

®
3-комнатную квартиру (64 кв. н, 2-1 

этаж, без балкона, 89-й кв-л) ва 
две 2-комнвтные. Адрес: 89-14-12.

(1584).
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